

Irán pone en libertad a marineros norteamericanos tras excusa del gobierno



Tehe?an, 13 ene (RHC) Diez marineros retenidos por Irán en aguas del Golfo fueron liberados después que Washington pidió "excusas" por violar las aguas territoriales iraníes, informó la telemisora iraní PressTv.

Según los Pasadarán (Guardianes de la revolución), los 10 marineros -nueve hombres y una mujer- estaban a bordo de dos embarcaciones que aparentemente, por problemas mecánicos, entraron sin autorización en aguas iraníes en torno a la isla de Farsi.

Allí fueron detenidos durante la noche, en espera de ser entregados a la flota estadounidense.

Antes de su liberación, el comandante de las fuerzas navales de los Pasdaran, almirante Ali Fadavi, dijo que el canciller iraní, Mohammad Javad Zarif, le había pedido a Estados Unidos presentar excusas por la violación de las aguas territoriales de la República islámica.



Radio Habana Cuba